



Iran Mulai Pengayaan Uranium

WINA: Iran mulai melakukan kembali pengayaan uranium di reaktor bawah tanah Natanz, Badan Tenaga Atom Internasional (IAEA) melaporkan Rabu (17/3). Pengolahan uranium hexafluoride (UF6) menjadi 5 persen U-235 tersebut dimulai pada Senin (15/3). Iran menambah centrifuge IR-1, IR-2m dan IR-4 untuk pengayaan tersebut. IAEA juga melaporkan Iran melakukan pengayaan uranium 20 persen di Reaktor Fordow. Pengayaan uranium di Natanz dilakukan di Fuel Enrichment Plant (FEP). Sikap pembangkangan yang dilakukan Iran meningkatkan ketegangan dengan Barat.

Australia Bantu Vaksin PNG

CANBERRA: Perdana Menteri Australia mendesak Uni Eropa mengirimkan satu juta dosis vaksin AstraZeneca ke Papua Nugini (PNG), Rabu (17/3). Australia menanggung biaya pembelian vaksin tersebut. PM Australia Scott Morrison prihatin terhadap buruknya penanganan Covid-19 di PNG. Canberra telah mengirimkan 8.000 dosis vaksin ke PNG. Bantuan tersebut sangat minim. Untuk tahap pertama jatah vaksin diberikan kepada tenaga kesehatan di PNG. Seruan Morrison membuat hubungan Australia dan Uni Eropa makin tegang. Beberapa hari yang lalu Uni Eropa menunda pengiriman 300.000 dosis vaksin AstraZeneca ke Australia. Penundaan dilakukan atas permintaan Italia. Negara tersebut kesal karena suplai AstraZeneca terbatas.

EU Beri Sanksi China

BRUSSELS: Uni Eropa menjatuhkan sanksi ekonomi kepada China, Rabu (17/3). Brussels beralasan China melakukan pelanggaran Hak Asasi Manusia (HAM) berkaitan dengan perlakuan terhadap Muslim Uighur di Xinjiang. Uni Eropa membatalkan secara sepihak kesepakatan investasi dengan China. Perjanjian yang ditandatangani pada Desember 2020 tersebut adalah Comprehensive Agreement on Investment. China juga dinilai melanggar HAM dalam memperlakukan aktivis pro-demokrasi Hong Kong. Sebelumnya penasehat keamanan nasional AS, Jake Sullivan meminta Uni Eropa meninjau kebijakan investasinya dengan China. Dubes China untuk Uni Eropa, Zhang Ming menyayangkan keputusan Brussels. Ia mengatakan persoalan politik seharusnya tidak dikaitkan dengan ekonomi.

Warga Sipil Ditembak, 58 Tewas

NIAMEY: Sedikitnya 58 orang tewas setelah terjadi serangan bersenjata di Tillaberi, wilayah Niger yang dekat dengan perbatasan Mali, pemerintah Niger melaporkan, Rabu (17/3). Serangan terjadi Senin (15/3) ketika kelompok bersenjata menyerang warga sipil yang kembali dari hari pasar ternak. Belum ada kelompok yang mengklaim bertanggung jawab atas serangan itu, namun ekstremis Islamic State in the Greater Sahara diketahui aktif di wilayah tersebut. (AP/Bro)-d

OLAHRAGA

BINARAGA TEMANGGUNG Target Dua Emas Kejurda

TEMANGGUNG (KR) - Perkumpulan Binaraga Fitnes Indonesia (PBFI) Kabupaten Temanggung menarget dua medali emas pada kejurda tingkat Jawa Tengah yang digelar PBFI Jateng.

Ketua PBFI Kabupaten Temanggung, Witarso Saputro mengaku telah mempersiapkan sedikitnya 10 atlet binaraga untuk ajang bergengsi yang rencana digelar 27 Maret di Salatiga tersebut. "Kesepuluh atlet terus berlatih untuk ajang kejurda tingkat Jawa Tengah yang digelar PBFI Jateng. Target kami dua medali emas," katanya, Rabu (17/3)

Witarso mengemukakan, 10 atlet yang dikirim ke kejurda masing-masing di kelas 80 kg, kelas 65 kg, kelas 60 kg dan kelas 55 kg. "Lima orang akan berlaga di men sport dan seorang di kelas men physic," kata dia.

Target dua medali emas diharapkan dari kelas 80 kg dan kelas men sport. Sedangkan yang lainnya sekadar menambah jam bertanding, sebab mereka masih pemula. "Yang lainnya masih pemula, jadi tidak ada target medali. Mereka tidak ada beban medali, ini untuk menambah pengalaman," kata dia.

Diakui persiapan untuk kejurda kali ini sangat sempit dan mepet, yakni berkisar satu bulan sehingga tidak optimal dalam berlatih, namun optimis dapat mencapai target. Sejumlah tempat untuk berlatih atlet PBFI di Temanggung, di antaranya Gym Parakan, Gym Ngadirejo dan PBFI Gym Temanggung. (Osy)

SELEKSI PAB PANAHAN Kulonprogo Loloskan 3 Atlet

WATES (KR) - Pengurus Kabupaten (Pengkab) Persatuan Panahan Indonesia (Perpani) Kulonprogo berhasil meloloskan tiga atlet dalam seleksi program Pemanduan Atlet Berbakat (PAB) cabang olahraga (cabor) panahan yang digelar Balai Pemuda dan Olahraga (BPO) DIY, Minggu (14/3).



Stryono SPd

Bidang Binpres Pengkab Perpani Kulonprogo, Stryono SPd kepada KR di Wates, Rabu (17/3) mengatakan, dalam seleksi PAB DIY, Perpani Kulonprogo mengirimkan sebanyak 12 atlet putra-putri. Pada seleksi yang berlangsung di Lapangan Sewon Bantul, tiga atlet dinyatakan lolos untuk mengikuti PAB usai

masuk 3 besar, yakni Dhani Diva Pradana, Dhiya Safitri dan Sania Zahra Jasmine. Dhani Diva Pradana yang bertanding di nomor compound putra berhasil meraih peringkat pertama dengan mengumpulkan total poin 659. Di com-

Penembakan di Atlanta, 8 Jiwa Melayang

ATLANTA (KR) - Polisi Crisp County menangkap Robert Aaron Long (21), tersangka pelaku penembakan di tiga lokasi di Atlanta, Amerika Serikat, Rabu (17/3). Pemuda asal Woodstock, Georgia tersebut menembaki pekerja di sebuah panti pijat dan dua salon spa di Cherokee County, Atlanta, Georgia.

Serangan dimulai Selasa (16/3) sekitar pukul 17.00 waktu setempat, ketika lima orang ditembak di Youngs Asian Massage Parlor di mal dekat Acworth, sekitar 50 kilometer utara Atlanta. "Dua orang tewas di tempat kejadian, kemudian tiga orang dibawa ke rumah sakit dan dua di antaranya juga meninggal," kata juru bicara Kantor Sheriff Wilayah Cherokee, Kapten Jay Baker. Sekitar pukul 17:50, polisi di wilayah Buckhead di Atlanta, menanggapi panggilan perampokan yang sedang berlangsung, menemukan tiga perempuan tewas akibat luka tembak di Gold Spa. Saat berada di lokasi itu, mereka mengetahui laporan penembakan dari spa lain di seberang jalan, Aromatherapy Spa, dan menemukan seorang perempuan tewas ditembak. "Tampaknya mereka orang Asia," kata Kepala Polisi Atlanta Rodney Bryant. Kasus ini ditangani polisi Atlanta dan Federal Bureau Investigation. Polisi masih mendalami pembunuhan berantai tersebut. Long ditangkap di Interstate 75, Crisp County yang berjarak 240 kilometer selatan Atlanta. Kementerian Luar Negeri Korea Selatan menyatakan bahwa para diplomatnya di Atlanta



Robert Aaron Long

telah mengkonfirmasi dari polisi bahwa empat dari korban yang meninggal adalah perempuan keturunan Korea. Kementerian tersebut mengatakan kantor

Konsulat Jenderal di Atlanta sedang mencoba untuk mengkonfirmasi kewarganegaraan para perempuan tersebut.

Pembunuhan tersebut terjadi hanya beberapa hari setelah Presiden Joseph Biden mengkritik adanya diskriminasi rasial terutama terhadap orang-orang Amerika berdarah Asia. Komunitas warga AS berdarah Asia kesal karena sering menjadi korban perundungan dan hate crimes terhadap orang Asia.

Polisi Crisp County, Billy Hancock mengatakan motif penembakan masih didalami. Menurut Jay Baker, pihaknya meyakini Long tersangka dalam penembakan di tiga lokasi. Rekaman video menunjukkan kendaraan tersangka di area spa Atlanta di sekitar waktu serangan itu, ditambah bukti video lainnya menunjukkan kemungkinan besar tersangka juga beraksi di Cherokee. (AP/Pra)-d

Trump Tantang Meghan di Pilpres AS

WASHINGTON (KR) - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump menantang Meghan Markle untuk bertarung dalam Pilpres AS mendatang. Istri Pangeran Harry yang bergelar Duchess of Sussex tersebut dikabarkan sudah ancap-ancang maju Pilpres AS.



Meghan Markle dan Donald Trump.

Pemilihan Presiden AS tersebut akan berlangsung pada 5 November 2024. Trump mengatakan banyak kalangan memintanya kembali maju capres pada Pemilu 2024. Kepada Fox News, Trump mengatakan kepastian pencalonan dirinya masih menunggu hasil pemilihan senator.

Orang dekat mantan Perdana Menteri Inggris, Tony Blair menjelaskan Meghan telah membentuk tim pencarian dana untuk maju Pilpres AS lewat Partai Demokrat. Penulis biografi Meghan, Omid Scobie mengatakan istri Pangeran Harry itu tidak mau melepas statusnya sebagai warga ne-

gara AS lantaran mengincar kursi Gedung Putih.

Pada Pemilu tahun 2016, Meghan memilih Hillary Clinton. Trump menyebut dirinya tidak membenci Meghan, meski Meghan kerap mengkritiknya. Trump teringat saat Meghan mengatakan jika Trump menang, maka akan banyak warga AS yang akan hijrah ke Kanada.

Pada saat Presiden Trump mengunjungi Istana Buckingham, Meghan tidak ikut menemui. Kunjungan itu terjadi pada Juni 2019. Saat itu Trump dan Melania dijamu Ratu Elizabeth II, Pangeran Charles, Camilla dan

Pangeran Harry.

Trump mengatakan dirinya akan memutuskan maju Pilpres atau tidak setelah pemilu sela Kongres pada November 2022. Ia berkomitmen untuk membantu koleganya di Partai Republik untuk kembali memegang kendali DPR dan Senat.

Trump menyatakan bahwa para pendukungnya tampaknya siap kembali mendukungnya lagi jika dirinya mencalonkan diri.

"Berdasarkan setiap jajak pendapat, mereka ingin saya mencalonkan diri lagi, tetapi kita akan melihatnya dan kita akan lihat," tandasnya. (AP/Pra)-d

BEKUK GLADBACH, CITY MELENGGANG Libas Atalanta, Madrid ke Perempatfinal

MADRID (KR) - Real Madrid berhasil melaju ke babak perempatfinal Liga Champions, usai melibas tamunya, Atalanta dengan skor 3-1 dalam leg kedua babak 16 besar di Estadio Alfredo Di Stefano, Rabu (17/3) dini hari WIB. Los Blancos yang menang 1-0 pada leg pertama di kandang lawan, lolos dengan keunggulan agregat 4-1.

Sukses juga diraih wakil Inggris, Manchester City yang melenggang ke perempatfinal dengan menyingkirkan Borussia Muenchengladbach dengan skor 2-0 pada leg kedua babak 16 besar di Puskas Arena, Rabu (17/3) dinihari WIB. The Citizens lolos dengan keunggulan agregat 4-0.

Pelatih Madrid, Zinedine Zidane memuji penampilan pasukannya dan mengucapkan selamat atas keberhasilan lolos ke perempatfinal. "Selamat kepada para pemain. Mereka menjadi tim hebat dari awal hingga akhir melawan tim yang menguras fisik. Anda harus bertahan dengan baik dan kami



Kapten Real Madrid, Sergi Ramos (kiri) berselebrasi dengan Lucas Vazquez usai mencetak gol ke gawang Atalanta.

bermain dengan bola," ungkapnya sesuai laga seperti dilansir situs resmi UEFA.

Zidane menilai, Atalanta tidak banyak mencipta peluang. "Mereka biasanya mencipta banyak peluang, tapi malam ini saya tidak melihatnya. Kami bermain bagus dan nyaman melancarkan serangan," pujiannya. Atalanta sebenarnya mengawali laga dengan cukup meyakinkan. Mereka berani tampil menyerang untuk membalikkan keadaan setelah kalah 0-1 pada leg pertama. Namun benteng pertahanan Madrid mampu meredamnya. Bahkan Madrid yang justru mampu membuka keunggulan melalui gol

Karim Benzema menit 34, meneruskan sodoran Luca Modric.

Madrid mengadakan keunggulan menit 60 melalui tendangan penalti Sergio Ramos. Wasit menunjuk titik putih setelah Radael Tolo melanggar Vinicus Junior di area terlarang. Atalanta sempat memperkecil ketinggalan melalui gol Lusi Muriel dari titik putih

menit 83. Namun hanya selang satu menit, Madrid kembali menjauh berkat gol Marco Asensio. Sedangkan City membuka keunggulan berkat gol Kevin De Bruyne menit 12 hasil kerja sama dengan Riyadh Mahrez. City mengadakan keunggulan melalui gol Ilkay Guendogan menit 18, menyelesaikan umpan Phil Foden. (Jan)-d

DI SIRKUIT LANUD GADING VSC Kembali Menggelar Drag Race

WONOSARI (KR) - Setelah sekitar satu tahun vakum akibat pandemi Covid-19, Venture Sport Club (VSC) Yogyakarta di bawah binaan Drs H Najib M Saleh kembali siap menggeber kejuaraan terbuka drag race di Lanud Gading, Wonosari, Gunungkidul. Gelaran dengan tagline *The Prestigious Battle Againsts Covid-19*, mengusung tema New Normal VSC Drag Race 2021. Event yang sudah ditunggu-tunggu para maniac drag racedari berbagai kota ini bakal tersaji Minggu (28/3). "Saya berharap para maniac drag race segera mendaftar. Kejuaraan ini tentu saja digelar dengan tetap mematuhi protokol kesehatan (prokes) ketat yang dianjurkan pemerintah. Para dragster akan membuktikan siapa yang tercepat di antara mereka dalam berburu prestasi terbaik guna menggapai gelar juara," ujar Najib M Saleh, promotor

kejuaraan di sekretariat panitia markas VSC Jalan Prof Dr Supomo SH no 1064 A Yogya, Selasa (16/3). Bagi para dragster yang ingin mengikuti event ini dapat mendaftarkan diri di sekretariat panitia kantor VSC† atau lewat email Venture Sport Club, email :†vsc_yogya@yahoo.co.id. Untuk pendaftaran normal sudah dimulai 15-21 Maret 2021 dengan biaya Rp 600.000 perkelas. Pendaftaran tambahan berlangsung 22-26 Maret 2021 hingga pukul 17.30 dengan biaya Rp 650.000, melewati waktu tersebut sampai menjelang brifing dikenakan biaya tambahan Rp 100.000. Untuk paddock 1 unit (bisa untuk 2 mobil) Rp Rp 350.000. Dijelaskan Najib, dalam event yang akan digelar sehari penuh para dragster akan terpuaskan dengan banyaknya kelas yang dipertandingkan. Yaitu sebanyak 18 kelas, terdiri kelas utama yang

meliputi Bracket time 9 detik, Bracket time 10 detik, Bracket time 11 detik. Selanjutnya kelas pendukung juga terbagi dalam beberapa bagian yakni Bracket time 8,5 detik, Bracket time 9 5 detik, Bracket time 10,5 detik, Bracket time 11,5 detik, Bracket time 12 detik†, All Cars modified s/d 1.500cc, All Cars modified s/d 1.700 cc, All Cars modified max 4 cylinder NA 1600 s/d 2.500cc, All stock (di bawah tahun 2000) s/d 1500 cc, Sedan (tahun bebas) s/d 1.600 cc, Sedan (tahun bebas) 1.700 cc, City Car s/d 1.200 cc, Monster Diesel s/d 3.500cc, Pro NA. dan kelas Free For All (FFA).

Dijelaskan untuk scrutineering (pemeriksaan kelayakan mobil peserta) dilakukan di Wisma Joglo Wonosari, Sabtu (27/3) pukul 09.00 - 20.30. Sedangkan brifing peserta di berlangsung Minggu (28/3), sebelum lomba dimulai. (Rar)